



# 学校だより

小和田小学校  
令和7年度12月号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

赤く色着いた校庭の木々の葉が散りはじめ、秋から冬へと移り変わってきました。学校ではインフルエンザ等による欠席が多く、学級閉鎖のクラスも増えております。手洗いやうがいによる予防とあわせて、食事や睡眠も大切です。寒さやインフルエンザに負けないようにしていきましょう。さて、11月20日（木）、21日（金）にはオープンスクールを予定しておりましたが、インフルエンザ等の感染拡大のため、児童及び保護者の皆さまの安全を最優先に中止の判断をしました。この機会を楽しみに予定させていた方には、大変申し訳ございませんが何卒ご理解のほどお願ひいたします。



## 土曜参観

11月8日（土）に土曜参観を実施しました。これは保護者の皆さまに学校の教育活動を見ていただき、ご理解を深めていただく大切な機会と考えております。1校時は5・6年生、2校時は3・4年生、3校時は1・2年生と学年を分けて参観いただきました。多くの保護者の皆さまにご来校いただき、ありがとうございました。授業の様子はいかがだったでしょうか。教員が教える場面、子どもたちが話し合ったり発表したりする場面、様々な場面が授業の中にはあります。子どもたちの学びの姿をご家庭でも話題に、「頑張っているね」とほめてあげてください。また、お気づきの点がございましたらお知らせ下さい。今後の教育活動に生かして参りたいと思います。

## 社会科見学（6年生）

6年生は、11月18日（火）に社会科見学で東京へ行ってきました。国會議事堂、科学技術館を見学しました。朝早く学校に集合し、観光バスで東京へ向かいました。途中、事故による渋滞で最高裁判所は見学することができませんでした。残念でしたが、子どもたちはそのことに落胆することなく、国會議事堂（参議院）で説明のお話をよく聴き、じっくりと施設を見ていました。見学中に自分が知っていることを友だちに伝える姿に「立派だな」と感心しました。公園でお弁当を食べ、午後は科学技術館を見学しました。科学技術館では科学に関係する様々な体験を通して楽しく学ぶことができました。

## ゴミ拾いスタンプラリー（4年生）

11月20日（木）の3・4校時に4年生はゴミ拾いスタンプラリーを行いました。4年生は総合的な学習の時間に各クラスでテーマを決め、様々な取り組みをしています。この日は、4年5組が考えた「ポイ捨てNGプロジェクト」として地域のごみ拾いをスタンプラリーで行うという取り組みに4年生の他のクラスが協力しました。各班に分かれ、通学路ごとにゴミを拾い、公園でスタンプを押してもらいゴールしました。身近なことから課題に気づき、行動に移すことはとても素晴らしいことです。また、みんなで協力して取り組むことはとても大切なことです。終えて帰ってきた児童の表情からはやり遂げた充実感が感じられました。ご協力いただいた保護者の皆さまにも感謝いたします。ありがとうございました。